



QUERÉTARO.
Transición
tersa.

Confirma S&P nota crediticia a Querétaro

Standard & Poor's confirmó las calificaciones en escala global de 'BBB' y en escala nacional -CaVal- de 'mxAA+' del Estado de Querétaro, con perspectiva estable.

En su reporte, indicó que esta nota refleja una administración satisfactoria, con adecuadas prácticas de planeación financiera, controles de gastos e ingresos, así como su prudente política de liquidez y deuda.

Sin embargo, acotó, el bajo nivel

de ingresos propios y de gasto de inversión se traduce en una flexibilidad presupuestal débil.

Además, el Producto Interno Bruto (PIB) per cápita de Querétaro continúa siendo bajo en comparación con sus pares internacionales, lo que da como resultado una evaluación económica débil.

S&P consideró que la transición no vulneró las finanzas del estado y la reforma de pensiones permitirá mantener el gasto en este rubro por debajo de 2 por ciento de los ingresos operativos. El problema, expuso, es que se carece de un fondo sostenible debido a que los empleados no contribuyen al sistema.

—Redacción